

la nueva propuesta se basa en la creación de una serie de viviendas de diferente altura dependiendo de su posición y de su asoleamiento quedando las mas bajas en la parte que da más el sol y pega con la parte mas antigua de la ciudad, cuyas casas son tambien de baja altura y los edificios mas altos dando a la zona universitaria. De esa forma se podrian utilizar para fines educativos o de administracion, en el caso de la torre. Además se crean en la parte central una zona peatonal con un pequeño arbolado que permite una separación con los edificios mas altos

